

CAEN MAG Nouvelle formule

Accroître le plaisir de lecture et de découverte. C'est le credo qui a guidé la refonte du magazine municipal de la Ville de Caen, Caen mag. Cette nouvelle formule, désormais bimestrielle, offre dans un format compact plus de pages et plus de place à l'image.

La nouvelle formule de Caen mag s'appuie sur une présentation plus pédagogique et détaillée des politiques publiques. Elle intègre les différentes habitudes de lecture en alternant informations « à picorer » et sujets plus développés. Les traitements de l'information sont également variés pour multiplier les entrées de lecture : sujets longs, brèves, chiffres-clés, illustrations et infographies... Davantage d'interactions entre le magazine et les réseaux sociaux sont proposées, en jouant sur la complémentarité entre les supports.

L'objectif est aussi de mieux mettre en valeur les Caennais qui contribuent à faire rayonner la ville et/ou à faire évoluer la vie de la cité par leurs actions (vie associative, initiatives locales...). Le nouveau rythme de parution s'inscrit enfin dans une démarche plus écologique et économique. Le passage de dix à six numéros par an permet d'amortir les fortes augmentations du coût des matières premières et de transport.



Le premier numéro de ce nouveau Caen mag sort le 9 janvier 2023. Au sommaire : un dossier sur le Millénaire de Caen, un portrait de Dorian de Koh Lanta, une visite du théâtre À l'Ouest ou encore un voyage au temps de la brasserie Chandivert... Ce magazine gratuit est distribué dans les boîtes aux lettres. Si vous ne le recevez pas, vous pouvez l'indiquer par mail à l'adresse caenmag@caen.fr